



Zwei Baustellen und ein Festspieldorf

Origen gibt ein kraftvolles Lebenszeichen. In Mulegns wird eifrig an der **Weissen Villa** und am **Posthotel «Löwe»** gebaut. Das **Kulturprogramm** wird nun ganz in Riom konzentriert.

► RUTH SPITZENPFEIL

Der Theaterturm auf dem Julierpass wird in diesem Sommer ausnahmsweise nur als Wahrzeichen des Kulturfestivals Origen fungieren. Abgesehen vom Verzicht auf diese Spielstätte muss sich Intendant Giovanni Netzer aber in seinem Angebot durch die Corona-Bestimmungen nur wenig einschränken lassen. Das Programm mit viel Tanz, Gesang und dem Theater der Commedia findet in vollem Umfang statt. Die Veranstaltungen werden alle im Dorf Riom konzentriert.

Gleichzeitig bereitet man in Mulegns das Posthotel «Löwe» für eine sanfte Wiedereröffnung vor. Schätze aus 150 Jahren wurden sichergestellt und präsentiert. Neben an gehen die Arbeiten für die Verschiebung der Weissen Villa am Nadelöhr der Julierstrasse zügig voran.

KULTUR Seite 15



Hotelgeschichte in Reih und Glied: In Mulegns kann besichtigt werden, was beim Räumen des Hotels alles zum Vorschein kam. (FOTO OLIVIA AEBLI-ITEM)